

TAULIGNAN Atelier de peinture à la salle d'exposition

À la découverte des couleurs

À l'initiative du président de l'association "Arts et Culture" Jean-Luc Peronnet, les élèves de l'école du Pradou ont été invités dans la salle d'exposition de la commune. Le jeudi 19 juin, c'est la classe de CE1 qui a été reçue la première durant deux heures. Tout d'abord, les écoliers ont effectué une visite pédagogique guidée par Valérie Polizzano, qui expose actuellement. Elle leur a fait connaître les couleurs, leur symbolique, leurs techniques (glacis, frottis, coulées, couteau, pinceau) et leur a appris à lire une toile. Ensuite, des ateliers de peinture ont été mis en place : divisés en deux groupes, les enfants ont pu



Les petits artistes s'appliquent.

s'exprimer avec des émotions dans une représentation non-figurative. Les artistes en herbe sont repartis fiers des œuvres réalisées qu'ils ont emportées.

Le vendredi 20, les CM1-CM2 sont venus simplement une heure pour la visite pé-

dagogique. Le même scénario est prévu cette semaine : jeudi 26, visite et atelier avec le CP et vendredi 20, visite pour la classe de CE2-CM1. Des vocations naîtront peut-être de cette initiation artistique.

GEG

Mot de l'Artiste
www.valeriepolizzano.com

C'est avec plaisir que j'ai accepté l'idée de Jean Luc Peronnet : travailler avec les Enfants.

Je souhaitais apprendre à chaque enfant, entrant dans une salle d'exposition, à partager ses émotions, à mieux s'exprimer devant une peinture, échanger avec l'Artiste et surtout faire travailler et libérer son imagination.

J'ai préparé plusieurs programmes adaptés à chaque groupe scolaire, puis animé des Ateliers Pédagogiques et Artistiques en faisant participer les enfants.

Quelques Maîtres, Artistes Peintres de renom ont été également cités : découverte, et curiosité pour chacun...